

SANTA MARTA DE TORMES

El tercer reventón en 45 días indigna a los vecinos de Ciudad de León

El Ayuntamiento adelanta con carácter de urgencia las obras de renovación de las redes de abastecimiento para evitar nuevas molestias y cortes en el suministro de agua

EÑE | SANTA MARTA

Los vecinos de la calle Ciudad de León de Santa Marta de Tormes amanecieron ayer indignados por el nuevo corte en el suministro de agua en sus hogares tras el tercer reventón sufrido en los últimos 45 días en el mismo tramo de la vía.

Desde las siete de la mañana y durante más de cinco horas, permanecieron sin agua en sus hogares, mientras los técnicos de la empresa que se encarga de la gestión del agua procedía a arreglar la nueva avería del último mes y medio.

Una situación "que no estamos dispuestos a seguir soportando, porque es un servicio básico y de pura necesidad y no nos dan una solución, porque hoy han sido cinco horas, pero la última vez el día 17 de septiembre estuvimos doce horas sin agua, por eso estamos dispuestos a movilizarnos y salir a la calle", afirman indignados.

No obstante, los afectados aseguran: "Vamos a dar un voto de confianza", ya que el Ayuntamiento actuó ayer "para dar solución de forma urgente e inmediata a este problema", afirma el alcalde, Javier Cascante, que nada más conocer que se había producido una nueva rotura de la tubería en esta calle, acudió a la Diputación para reunirse con el presidente provincial, Javier Iglesias, y explicarle la situación, ya que la obra de renovación de las redes de abastecimiento es el proyecto que se ejecutará con los 244.000 euros de la partida correspondiente de los Planes Provinciales.

Independientemente del proyecto que ejecutará la Diputación, el alcalde y el concejal de Fomento han manifestado: "Pa-



Los vecinos de la calle Ciudad de León permanecieron ayer más de cinco horas sin agua tras el reventón. | EÑE

La Diputación incluye a Santa Marta como "prioritaria" dentro de los proyectos de Planes Provinciales

ra agilizar los tiempos, desde el Ayuntamiento vamos a proceder de forma inmediata el arreglo integral de este punto conflictivo, que suponen los 150 metros de la calle, para dar una solución definitiva a la sobrepresión de esta vía, aprovechando la avería actual".

Tuberías con más de 40 años

La visita del alcalde al presidente de la Diputación sirvió para que el proyecto de renovación de las redes de Santa Marta "sea prioritario" también para la institución provincial. Una actuación cuyo pliego de condiciones para sacar la obra a contratación ya está en el departamento de Intervención de La Salina para que se inicie el proceso de sacar a licitación la obra y la posterior contratación de los trabajos de forma urgente. Aunque, teniendo en cuenta los plazos, no se harán realidad antes de un mes. En este sentido, los responsables municipales aseguran que, con el fin de evitar las continuas molestias a los vecinos, el Ayuntamiento ya tenía previsto este año la renovación de las redes de abastecimiento, una vez disponible la "importante cuantía económica que conlleva", sobre todo de la zona más antigua en la que las tuberías cuentan con más de cuatro décadas de antigüedad. Además, el alcalde y el edil de Fomento reconocen: "Aunque se trabaje en paralelo a la red no se puede garantizar que se produzca alguna rotura. Es algo inevitable".

El Consejo de Infancia inicia hoy sus primeras sesiones de trabajo

EÑE

El Consejo de Infancia de Santa Marta de Tormes iniciará hoy sus sesiones de trabajo que servirán para que los niños que participan en esta actividad tengan una mayor presencia en la vida activa del municipio. Así, los niños que forman este órgano comenzarán a reunirse de forma periódica para iniciar los trabajos de estudio y propuestas que realizarán en el próximo consejo de Infancia que tendrá lugar el próximo mes de noviembre, coincidiendo con el Día de los Derechos del Niño. En los grupos de trabajo los niños, dirigidos por los técnicos municipales, trabajarán a lo largo del año tanto en la preparación de propuestas al Ayuntamiento como en los informes que se les pidan. Un modo de activar este organismo que pretende dar a conocer entre los más pequeños la vida municipal y formar parte de la toma de decisiones.

El centro Enrique de Sena acoge una muestra de Aurora Herbo

La sala de exposiciones del Edificio Cultural "Enrique de Sena" de Santa Marta de Tormes acogerá hasta el próximo 15 de octubre una exposición de la artista salmantina Aurora Herbo titulada "Mi mundo interior". Se trata de una muestra en la que el arte se funde con el psicoanálisis en un interesante montaje que hace al espectador plantearse preguntas sobre su existencia, su vida y su futuro o la satisfacción de necesidades. La muestra puede visitarse de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas. | EÑE

La campaña de control de animales de la Policía registra una alta reducción de las denuncias

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La campaña de control de animales de compañía efectuada por la Policía Local de Santa Marta de Tormes ha logrado resultados muy positivos gracias a la reducción del número de infracciones en porcentajes de entre un 30 y un 100 por cien dependiendo del tipo de falta.

Así, según el informe municipal, entre todos los animales examinados en los controles efectuados por la Policía destaca que todos ellos llevaban el microchip obligatorio puesto por lo

que no hubo que hacer denuncias, mientras que sólo un diez por ciento de los calificados como perros peligrosos no llevaban bozal o cadena, como marca la normativa y fueron por lo tanto denunciados por los agentes.

Por último, el informe demuestra una reducción del 30 por ciento de las denuncias a aquellos animales sin sujeción o cuyos dueños no recogieron sus excrementos de la vía pública.

Unos datos que según el Ayuntamiento demuestra una mayor concienciación y sensibi-



Dos vecinos paseando a sus perros. | EÑE

lización de los vecinos. Por su parte, el concejal de Policía, Manuel Conde, mostró su satisfacción ante el éxito de la campaña que se realizó durante el mes de septiembre en distintos puntos de la localidad. Eso sí, el edil asegura que a pesar de estos buenos resultados "el Ayuntamiento mantendrá su empeño por conseguir que los propietarios de animales sigan concienciándose y sigan aumentando las cifras de vecinos sensibilizados".

El Ayuntamiento además quiere recordar que esta campaña se ha realizado con el objetivo de sensibilizar a los propietarios de animales para evitar conductas incívicas y conseguir una convivencia cordial entre mascotas y vecinos.